

Ehrungen für die Sportler

Festbankett des Skiclubs bildet würdigen Rahmen für viele Auszeichnungen

Vöhrenbach (hei) Fester Bestandteil bei Jubiläumsfeiern sind hohe Ehrungen, so auch beim Festbankett des Skiclubs Vöhrenbach. Unter anderem konnten vier besonders verdiente Sportler mit der Ehrennadel des Skiverbandes Schwarzwald ausgezeichnet werden.

Vizepräsident Hansjörg Löffler vom Skiverband Schwarzwald übernahm es gemeinsam mit dem Bezirksvorsitzenden Franz Kleiser, diese Ehrungen vorzunehmen. Dabei seien es jeweils ganz besondere Verdienste, die für eine solche hohe Ehrung nötig sind. So wurde Helmut Ruf mit der Ehrennadel in Sil-

ber geehrt. Er war unter anderem Beisitzer und zweiter Vorsitzender des Skiclubs, vor allem aber zwölf Jahre lang dessen erster Vorsitzender. Ebenfalls mit Silber ausgezeichnet wurde Rainer Kern, der seit 1984 im Vorstand aktiv ist, unter anderem als Schriftführer, zweiter Vorsitzender und Beisitzer. Mit der Ehrennadel in Bronze geehrt wurde Hermann Sieber, der neben wichtigen Funktionen im Verein auch seit 2003 als Funktionär im Skiverband tätig ist. Ebenfalls mit Bronze geehrt wurde Bernhard Kuss, der mehr als 20 Jahre als Trainer fungierte. Eine besondere Überraschung gab es dann für die Vorsitzende Andrea Löhle. In einer gereimten Ansprache wurde sie für zehn Jahre als erste Vorsitzende gelobt und geehrt.

Andrea Löhle schließlich übernahm es, langjährige Mitglieder des Vereins



Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft (von links) Lothar Jockers, Hadwig Winterhalder, Lotte Hirt, Herbert Kern, Annemarie Muckle, Albert Muckle, Werner Fink, August Muckle, Willi Feiß, Manfred Mohr, Walter Kuner und Andrea Löhle. BILD: HEIMPEL

zu ehren. Immerhin 23 Mitglieder des Skiclubs sind mehr als 50 Jahre dabei. Was schenkt man bei einer solchen Gelegenheit? Schließlich fand man hier eine außergewöhnliche Lösung: Jeder der

Geehrten erhielt ein Glas Honig. Für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden an diesem Abend Manfred Mohr, Walter Kuner, Franz Winterhalder, Willi Feiß, Werner Fink, Hadwig Winterhalder und

Annemarie Muckle. Für 60 Jahre Lotte Hirt, Albert Muckle, August Muckle, Lothar Jockers und Herbert Kern. Den Rekord aber lieferte Trudi Kern mit 70 Jahren Mitgliedschaft.